

10月15日(水) 授業参観

今回は、ちょうど学年の中間点での授業参観となりました。

先生の説明を聞く真剣な表情、発表するときの姿勢、友だちの発表を聞く態度に、この半年間でのお子さんの成長を感じていただけたことだと思います。

これからも、「わくわく学ぶ」「やさしくかかわる」子どもたちの育成に努めます。

1年 人権・同和問題学習「なわとび」

2年 国語「主語とじゅつ語」



3年 道徳「見つからないリコーダー」



4年 人権・同和問題学習「いっぺんどうなつたらか」



5年 総合「ものづくりの工夫を知ろう」



6年 道徳「命を見つめて」



「ぞうきんプロジェクト」へのご協力、ありがとうございました

キャリーケース5杯半ものタオル・バスタオルが集まりました。ありがとうございました。



最初にお知らせした取組期間は終了しましたが、「まちづくり推進隊豊中」の防災部会へお渡しするのは、月末ごろと考えています。そこで、受付期間を24日まで延長します。

まだご家庭に、提供してもよいというタオル・バスタオルがありましたら、学校までお届けください。よろしくお願ひします。